

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Ratifica S&P nota de Arca Continental

Arca Continental informó que S&P ratificó su calificación, junto con la de AC Bebidas, en el nivel "mxAAA", con perspectiva estable.

[Grupo REFORMA](#)

Arca Continental (AC) informó este martes que Standard & Poor's Global Ratings ratificó su calificación, junto con la de AC Bebidas, en el nivel "mxAAA", la más alta en escala nacional y con perspectiva estable.

La calificadora crediticia internacional informó el viernes en un comunicado que refrendó la calificación de deuda de largo plazo con una perspectiva estable, luego de que rebajara la nota soberana de México.

Lo anterior, dijo, considera que Arca Continental y AC Bebidas tienen un fuerte perfil crediticio en comparación con otras emisoras en el País en escala nacional.

"La ratificación de la alta calificación de S&P para nuestras empresas reconoce el sólido desempeño de AC en el último año, así como su salud financiera y operativa actual para afrontar el entorno global y nacional en 2020", explicó Emilio Marcos Charur, director ejecutivo de Administración y Finanzas de AC.

Marcos Charur destacó entre las fortalezas y ventajas competitivas de Arca Continental el liderazgo en los mercados donde participa; un portafolio de negocios diversificado, con un balance entre mercados emergentes y desarrollados; que más del 40 por ciento de sus ingresos se generan en dólares, limitando riesgos de fluctuación cambiaria; además de una adecuada posición de liquidez.